

Torreveija encarga a la UA el diseño de su Plan Estratégico de Turismo - Información - 03/01/2017

Torreveija encarga a la UA el diseño de su Plan Estratégico de Turismo

► Los técnicos municipales recomiendan integrar las mesas de Comercio y Hostelería en el nuevo Consejo Municipal Turístico

M. A. RIVES

■ El Ayuntamiento de Torreveija encargará a la Universidad de Alicante (UA) la redacción de un Plan Estratégico de Turismo para la ciudad. Se llevará a cabo a través del Instituto Universitario de Investigaciones Turísticas, que dirige el doctor torrevejense Fernando Vera Rebollo, puesto que los técnicos han considerado que la Concejalía «no dispone de recursos humanos suficientes» para impulsarlo.

La concejala Fanny Serrano compareció ayer para explicar los nuevos objetivos que se marcará su departamento de cara a este año. Dijo que, que siguiendo el consejo de los técnicos y en cumplimiento del acuerdo plenario que se adoptó respecto a la creación de

una Mesa Permanente por el Turismo, a través de una moción Ciudadanos, se va proponer ahora la integración de las mesas de comercio y hostelería en el nuevo Consejo Municipal de Turismo.

Serrano indicó que en el pleno de fiscalización que ha solicitado el PP, y que se celebrará en pocos días, se incluye un punto en el que piden que se cumpla el acuerdo plenario adoptado por mayoría absoluta el 26 de febrero de 2016 para la creación de un Consejo Municipal de Turismo junto con el desarrollo de un reglamento y estatutos de régimen y funcionamiento, así como la elaboración de un Plan Integral de Desarrollo y Fomento Turístico.

Pues bien, según dijo la concejala, durante la mañana de ayer tuvo lugar la comisión informativa pre-



Imagen de la playa del Cura repleta de bañistas durante el pasado verano. TONY SEVILLA

Fanny Serrano viajará a Noruega a «vender» Torreveija

► Torreveija asistirá a la Feria Internacional de Turismo que tendrá lugar del 13 al 15 de enero en Oslo. Al evento asistirá un técnico y la edil Fanny Serrano. La Agencia Valenciana de Turismo sufragará el expositor de la ciudad mediante una subvención y el Ayuntamiento correrá con los gastos de desplazamiento M. A. R.

via a ese pleno de fiscalización y en ella «hubo que aclarar lo que realmente se aprobó en el pleno de febrero». El certificado de la sesión recoge que lo que se acordó fue tomar en consideración la enmienda presentada por la portavoz de Ciudadanos, con los votos de este grupo y del PP. En consecuencia, no se sometió a votación la moción que había presentado el PP, siempre según Serrano. Los populares «tuvieron ocasión de presentar recurso a este acuerdo de pleno pero no lo hicieron por lo que se entiende que están de acuerdo con él», dijo la edil.

Fanny Serrano recordó asimismo que el 31 de diciembre de 2016 el pleno municipal también aprobó la disolución de la Agencia Municipal de Turismo tras recibir un informe de la Subdirección General de Es-

tudios de entidades Locales en el que se reflejaba que se trataba de un órgano inoperante puesto que desde que se creó en 2007, nunca tuvo actividad ni contó con un presupuesto para su funcionamiento.

Por todo ello, la edil dijo ayer que ha solicitado un informe a los técnicos municipales de Turismo sobre la solución más adecuada para que Torreveija cuente con un Consejo de Turismo que sea operativo. En él se recomienda enfocar la actividad turística «desde un punto integral» y la integración de los órganos consultivos de sectores como la mesa de hostelería y la de comercio «para evitar duplicidades y descoordinación entre éstos órganos, sin perjuicio de la creación de cuantos grupos de trabajo interno» sean necesarios.